



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 5 décembre 2013

Communiqué de presse

Point d'étape sur les opérations de recherches de Benoît LAGRÉE disparu dans le secteur des Pitons du Carbet

Toute la journée du jeudi 5 décembre, les recherches se sont poursuivies pour tenter de retrouver Benoît LAGRÉE disparu dans le secteur des Pitons du Carbet.

Elles ont mobilisé des militaires du centre d'aguerrissement et de chasseurs alpins du Détachement Terre-Antilles/33ème RIMA des Forces armées aux Antilles, les équipes spécialisées GRIMP* du SDIS, des militaires de la Gendarmerie nationale et les fonctionnaires de la direction départementale de la sécurité publique.

Les secteurs déjà repérés ont fait l'objet d'une nouvelle vérification, plus approfondie. De nouvelles traces ont été parcourues, au sud, à l'ouest et au nord des Pitons, afin de lever les doutes. Une partie de la rivière Dumauzé a également été repérée par des membres de l'association Aventures et Canyon, en coordination avec les services de secours et de sécurité.

L'hélicoptère Griffon de la Gendarmerie a, pour sa part, réalisé de nouvelles reconnaissances sur le secteur, jusqu'à cet après-midi.

Sur la base de nouveaux éléments obtenus auprès de l'opérateur téléphonique, les secteurs de recherche vont être resserrés, notamment sur les versants des pitons.

Une reconnaissance nocturne par l'hélicoptère de la Gendarmerie, équipé d'une caméra thermique, va être réalisée ce jeudi soir.

Demain, vendredi 6 décembre, les équipes seront acheminées au lever du jour et intensifieront leurs recherches dans ces secteurs déterminés.

Un nouveau point de situation sera communiqué vendredi 6 décembre à l'issue des opérations.

**GRIMP : groupement d'intervention en milieu périlleux du SDIS*

Contact presse

Audrey HAMANN 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42 /audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr

1/1